

Avant-propos

Le troisième livre d'Al-Anon, *Un dilemme : le mariage avec un alcoolique*, a été publié pour la première fois en 1967, lorsque la plupart des membres Al-Anon étaient des femmes d'alcooliques faisant partie des AA. Il reflète l'époque pendant laquelle il a été écrit. Bien que la vie conjugale d'aujourd'hui semble quelque peu différente de celle d'il y a 50 ans ou plus, les conséquences de l'alcoolisme sur les relations demeurent tristement similaires. Heureusement, les principes et les lignes directrices suggérés dans ce livre continuent d'aider quiconque se trouve dans une relation sérieuse avec une personne alcoolique, et ce, indépendamment du sexe, de l'âge, du passé ou des croyances spirituelles.

À mesure que notre fraternité s'agrandit et devient plus diverse, la Conférence des Services Mondiaux et le Comité de documentation cherchent à rendre la Documentation Approuvée par la Conférence plus représentative de tous les membres. Cependant, en dépit des nouveaux livres et dépliants qui ont été rédigés et de ceux qui ont été mis à jour pour tenir compte de l'époque, il existe certaines publications, comme ce livre, que de nombreux membres nous ont demandé de garder intégrales. Ils estiment que ces publications, telles qu'elles ont été rédigées à l'origine, ne sont pas seulement une partie importante de l'histoire d'Al-Anon, mais aussi une source de sagesse et de perspicacité intemporelles.

Al-Anon continue d'offrir de l'aide à quiconque est affecté par la consommation d'alcool d'une autre personne. Le livre *Un dilemme : le mariage avec un alcoolique* y parvient en nous rapprochant des paroles et des expériences des premiers membres Al-Anon. Quoique nos circonstances puissent différer des leurs, nous pouvons constater que les principes perdurables présentés dans ce livre restent applicables à nos situations et relations d'aujourd'hui.